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 Вопрос собираемости арендной платы за земельные участки обсудили на совещании

  

2 декабря под председательством первого заместителя главы администрации района
И.Ю. Шулаева состоялось совещание с главами и специалистами по земле городских и
сельских поселений района.
  Главы поселений рассказали о проводимой работе по собираемости арендной платы за
земельные участки в 2020 году, присвоению УИН физическим и юридическим лицам в
ГИС ГМП, отработке реестров должников за предыдущие годы по аренде земли,
реестров муниципальной собственности муниципальных образований, работе с ФИАС,
АИН.
  По итогам совещания были приняты соответствующие решения и выработаны
конкретные рекомендации.
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